
Référence 197V1976M

Prix 1 190 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Lorgues  dans  les  collines  à  2  km  du  centre  du  village  se  trouve  une  propriété

exceptionnelle  et  très  charmante,  un  ancien  presbytère.  Situé  dans  un  parc

d'environ 1 hectare aménagé en très larges terrasses et  complanté avec tous les

parfums du midi. Une grande piscine, un double garage, plusieurs terrasses autour

de la maison et la piscine. Comprend au r-D-C: entré/hall, cuisine, salle à manger,

très  large  bureau/salle  de  travail,  séjour  avec  cheminé  2  grandes  chambres  avec

salles de bains et wc. Buanderie laverie et salle de bains pour les 4 chambres au

premier étage. Toilettes pour invités.

Lorgues in the hills 2 km from the village centre is an exceptional and very charming

property, a former presbytery. Located in a park of approximately 1 hectare laid out

in very large terraces and planted with all the scents of the south. A large swimming

pool, a double garage, several terraces around the house and the swimming pool.

Comprises  in  the  ground  floor:  entrance/hall  with  staircase  to  the  upper  floor,

kitchen,  dining  room,  very  large  office/activity  room,  living  room  with  fireplace,  2

large  bedrooms  with  private  bathrooms  and  toilets.  Laundry  room and  bathroom

for the 4 bedrooms ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES
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